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СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ОБЪЕКТЫИНИЦИАТИВА

На Ляпинке мечтают о парке

 ■ А БАШМАКОВА 

В минувшие выходные мэр Ярос-
лавля Артем Молчанов провел 
встречу с представителями тер-
риториального общественного 

самоуправления «Ляпинские улицы». На 
протяжении последних десятилетий здесь не 
решается множество вопросов, основной из 
них – благоустройство территории поселка.

– Об этой встрече мы договорились с 
жителями на прошедшем координацион-
ном совете. Проблем действительно много. 
Приятно, что жители заинтересованы в 
развитии своего микрорайона. Со своей 
стороны будем оказывать содействие их 
инициативам, – сказал Артем Молчанов. 

Здешние территории необходимо вклю-
чать в программу комплексного благоу-
стройства, поэтому на встрече договори-

лись о том, что будут предприняты все 
необходимые действия для участия в 
программе «Формирование комфортной 
городской среды».

– Мы регулярно устраиваем субботники и 
очень хотим благоустроить поселок. Я живу 
здесь 36 лет, за это время никаких необхо-
димых работ здесь не проводилось. У нас 
растут дети, а условий для их интересного 
времяпрепровождения нет. Нам бы хотелось 
облагородить территорию, чтобы было где 
проводить время молодым мамам, было 
где посидеть пожилым людям и погулять 
молодежи. Отсутствие парка – наша глав-
ная проблема, – сказала председатель ТОС 
«Ляпинские улицы» Мария Антонова.

В ближайшее время здесь будут прове-
дены работы по асфальтированию террито-
рии на конечной остановке общественного 
транспорта. �

В школу и детский сад –
по новой дороге

 ■ М ВОЛОХОВ

Ход ремонтных работ проезда от 
проспекта Авиаторов с выездом 
на улицу Ляпидевского провери-
ли специалисты департамента 

городского хозяйства мэрии Ярославля и МКУ 
«Агентство по муниципальному заказу ЖКХ». 
Дорожный объект приводят в нормативное 
состояние в рамках программы по ремонту 
подъездных путей к социально значимым 
объектам. Здесь расположены средняя школа 
№ 2 и детские сады № 29 и № 6.

– Работы на объекте ведутся активно. Под-
рядная организация старается завершить 
ремонт в кратчайшие сроки. Проезжая часть 
уже подготовлена под асфальтировку, уло-
жен асфальт на тротуарах для комфортного 
передвижения пешеходов, сформированы 
дополнительные парковочные места для 

автотранспорта, – рассказал заместитель 
начальника управления дорожного хозяйства 
департамента городского хозяйства мэрии 
Ярославля Дмитрий Пехтерев.

Подрядной организации предстоит при-
вести в нормативное состояние более 5 000 
кв. м асфальтобетонного покрытия. Ремонт 
планируется завершить в июне.

– В Заволжском районе в текущем году 
запланированы работы на четырех подъезд-
ных путях, ведущих к социально значимым 
объектам, на трех ремонт вошел в активную 
фазу. Администрация совместно с представи-
телями агентства по муниципальному заказу 
ЖКХ ежедневно производит контроль работ. 
Надеемся, что все проезды будут отремон-
тированы в срок и с должным качеством, 
– отметил первый заместитель главы тер-
риториальной администрации Заволжского 
района Ярославля Сергей Щербаков. �

Борьба с борщевиком На Саукова идет ремонт
 ■ М ВОЛОХОВ

Во дворе домов № 17, 19 и 21 по 
улице Саукова начались работы 
по благоустройству. Подрядная 
организация устанавливает бор-

товой камень, формирует основания под 
тротуары и пешеходные дорожки, спиливает 
аварийные деревья. 

– Ежедневно через этот двор проходит 
большое количество заволжан. Кто-то идет в 
школу и детские сады, кто-то на остановоч-
ные комплексы, чтобы добраться на работу. 
Поэтому здесь было решено благоустроить 
дорожки внутри зеленой зоны. Сейчас под-
рядчик расширяет их и благоустраивает. 
Кроме того, идет спил деревьев – под снос 

попадают аварийные насаждения и те, что 
оказались в зоне производства работ. Задей-
ствовано более 30 человек и три единицы 
техники, – рассказал глава территориальной 
администрации Заволжского района Андрей 
Мамонтов.

Подрядная организация произведет замену 
асфальта в дворовом проезде, обустроит 
плиткой тротуары и пешеходные дорожки, 
установит малые архитектурные формы – 
лавочки и урны.

Особенностью двора является большая тер-
ритория с березовой рощей, напоминающая 
небольшой сквер. По проекту, согласованно-
му с местными жителями, здесь появится 
круговая многофункциональная дорожка 
для катания на роликах и велосипедах. �

 ■ С МАТВЕЕВА

О бработке в этом году подлежит 
более 20 гектаров пораженных 
территорий. На реализацию про-
граммы выделена субсидия в 

размере более 500 тыс. рублей. 
Сотрудники МБУ «Горзеленхозстрой» 

провели механический покос борщевика в 
Заволжском районе, на пересечении улиц 
Колышкина и Здоровья.

– Наиболее проблемный район – За-
волжский, в частности, Резинотехника. 
Много борщевика отмечается и в районе 
Тверицкого бора, со стороны Краснобор-
ской улицы. Очаги наблюдаются также на 
Ленинградском проспекте Дзержинского 
района, на выезде из города. Фрунзенский 
район менее поражен, сорняк здесь растет 
точечно: на бульваре Кривова, в районе 
Крестобогородской церкви. Отметим, что 
обработка, которая проводилась в том году, 
дала неплохой результат. На Автозаводской 
улице, которая еще в прошлом году была 
поражена борщевиком, в этом году неплохая 
ситуация: проросли только неопасные сор-
няки. Очевидна положительная динамика, 
– рассказала заместитель директора по 
благоустройству МБУ «Горзеленхозстрой» 
Татьяна Кокорина.

Работа по борьбе с борщевиком проводится 
в два этапа. Первый включает механическое 
скашивание, уборку старых, отгнивших и 
высохших растений. На некоторых терри-
ториях скашивание проводится вручную, а 

там, где возможно, используется специаль-
ная техника. Эти работы будут завершены 
к 1 июля. На втором этапе в ночное время 
проводится обработка территорий химиче-
ским методом. �
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